



GRANDS VINS DE BORDEAUX DEPUIS 1897

GINESTET

BORDEAUX BLANC

Issu de nos meilleures cuvées, Ginestet reflète le savoir-faire centenaire de notre maison. Vinifié puis élevé sous l'œil attentif de nos œnologues, ce vin traduit les qualités des Grands Vins de Bordeaux. Récompensé dans de nombreux concours par des professionnels de la filière, le Ginestet véhicule nos idées fortes : sélection, compétence et passion.

Made with a selection of our best batches of wine, this product reflects the age-old skills of our company. Produced and matured under the watchful eye of our oenologists, this wine boasts all the qualities of the " Grands Vins de Bordeaux ". The Ginestet range has won many awards in competitions and embodies the Ginestet philosophy : selection, skill and passion.

NOTES DE DÉGUSTATION / TASTING NOTES

Ce Bordeaux blanc sec arbore une robe claire et légèrement argentée. Un nez puissant et complexe où fleurs blanches et notes de fruits exotiques se donnent la réplique. Sa rondeur en bouche est rehaussée par une délicate acidité qui le rend très rafraîchissant.

This dry white Bordeaux has a clear, slightly silver colour. The nose is powerful , with floral and exotic fruits being the most prominent notes. Its roundness in the mouth is enhanced by a delicate acidity, making it most refreshing.

TERROIR / TYPE OF SOIL

Coteaux argilo-calcaires / Claylimestone hillsides

CÉPAGES / VARIETALS

50% sauvignon blanc, 50% sémillon

ACCORDS METS ET VINS / SERVING SUGGESTIONS

A déguster entre 10° et 12°C sur des poissons, crustacés ou fruits de mer.

To be enjoyed between 10° and 12°C with seafood or shellfish.



RÉCOMPENCES / AWARDS

- 2013**  Médaille de Bronze / Bronze Medal • LAIWC 2014
-  Commended • Decanter 2014
-  Commended • IWC 2014
- 2012**  Citation p.182 • Guide Hachette 2014
-  Médaille d'Argent / Silver Medal • LAIWSC 2013
-  Médaille de Bronze / Bronze Medal • IWSC 2013
-  Commended • IWC 2013
-  Oscars des Bordeaux de l'été 2013



19 avenue de Fontenille • 33360 Caignan-de-Bordeaux • France • Tel : +33(0)5 56 68 81 82 - Fax : +33(0)5 56 20 94 47 • www.maison-ginestet.com • contact@ginestet.fr

BORDEAUX • TOKYO • SHANGHAI • HONG KONG • DALLAS
L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION



www.signe-ginestet.com